AlterInfos - DIAL > Español > Latinoamérica y Caribe > **ARGENTINA - Elecciones primarias baten récord de participación** 

## ARGENTINA - Elecciones primarias baten récord de participación

TeleSur

Lunes 15 de agosto de 2011, puesto en línea por Claudia Casal

<u>TeleSurtv</u> - La presidenta argentina, Cristina Fernández, afirmó este lunes que la aplicación del nuevo sistema electoral genera un mayor compromiso ciudadano y transforma la política electoral del país, lo que se vio reflejado en la participación ciudadana que batió record al alcanzar el 78 por ciento del padrón electoral.

"Hemos logrado instalar un nuevo sistema para elegir a los candidatos (...) de compromiso ciudadano, porque en definitiva exige compromiso de parte de ciudadanos de tomar un rol activo", de quienes serán los aspirantes, reiteró.

Acompañada por su compañero de fórmula Amado Boudou, afirmó que este domingo fue "una jornada memorable donde inauguramos un sistema inédito que quedó consagrado como el único instrumento de la democracia".

Resaltó la importancia en el récord de concurrencia electoral que tuvieron las primarias, que se celebraron este domingo.

Recordó que en el 2007, cuando resultó electa como Presidenta, votó el 76,20 por ciento de los argentinos; mientras que en el 2009, en las elecciones parlamentarias 76,79 por ciento y este domingo votó el 77, 82 por ciento del padrón.

"Casi el 78 por ciento ciudadano argentinos fueron a sufragar, a participar, a elegir, a decidir y lo hicieron por decisión propia" celebró.

Sostuvo que la gente actuó con alegría y como siempre lo hace con libertad, como se ha hecho desde que se alcanzó la democracia en 1983.

Las personas tienen "libertad absoluta, la decisión de participar, elegir y formar parte de la democracia".

"Quiero decirles que me siento muy contenta, este sistema de primarias obligatorias y simultáneas para todos los partidos políticos fue un proyecto que siempre tuve en mente", señaló la mandataria durante un mensaje a la nación acompañada de su compañero de fórmula, Amado Boudou.

Sostuvo que la iniciativa le surgió desde el 2001-2002, cuando se manifestó en nuestro país la crisis "de representatividad política más importante de la que se tenga memoria", pero no tuvo éxito, sin embargo, se pudo consagrar "con la mayoría que exige constitución", indicó.

Cristina Fernández interpretó su arrolladora victoria como "un reconocimiento a una gestión de Gobierno", al trabajo, "con sus aciertos y errores".

"Yo creo que la gente valora la capacidad de respuestas de sus dirigentes a sus problemas, ante las crisis", apuntó.

Afirmó que su estrategia de campaña para las elecciones generales de octubre será continuar trabajando, "no concibo una campaña si no es trabajando, porque eso es lo que la gente espera que trabajemos".

## Acuerdo para Ley de tierra

La presidenta, Crisitina Fernández, lanzó una convocatoria a todas las fuerzas políticas que hacen vida activa en Argentina para "apurar el tratamiento del proyecto de ley sobre la propiedad de tierra.

Instó a las organizaciones para que acudan ante el Parlamento "que es el ente más importante donde concurren todas las fuerzas políticas en Argentina, para que apuremos el tratamiento para una ley que es clave y central, el proyecto de ley que anuncié el 1 de marzo sobre el tema de la propiedad de la tierra en la República argentina".

Explicó que se debe "pasar de los activos financieros a los activos físicos" para aportar beneficios a la población y afirmó su posición de creer que "entre todos podemos demostrarle a la sociedad la idea de que las fuerzas políticas tenemos un recurso estratégico y vital que es la tierra".

Apostó por comenzar a traducir los acuerdos en políticas donde se visualicen los intereses de los más necesitados.

"La nueva forma de acordar debe hacerse a partir de que los acuerdos se traduzcan en vida cotidiana e intereses" para todos.

"El acuerdo debe materializarse en ámbitos institucionales y con iniciativas que tengan que ver con lo que viven Argentina y el mundo", continuó la mandataria.

En las inéditas elecciones primarias celebradas el domingo, Fernández obtuvo 50,07 por ciento de aceptación popular para ser la candidata más votada que se postulará en las elecciones generales del próximo 23 de octubre.

http://www.telesurtv.net/secciones/noticias/96487-NN/elecciones-primarias-en-argentina-baten-record-departicipacion/